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Betreuungsbedarf in den Kindertagesstätten 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.16.1284 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche Ergebnisse liegen bei den Abstimmungsgesprächen mit den 
Kindertagesstätten und dem Jugendamt für den Betreuungsbedarf zum 1. 
August 2009 vor? 
 

2. Bitte den Mehrbedarf an Betreuungsplätzen auflisten nach: 
- Stadtteilen 
- Betreuungsform 
 

3. Was gedenkt der Magistrat zu tun, um den Mehrbedarf an Betreuungsplätzen 
in der Stadt Kassel zu sichern? 

 
 
mit schriftlicher Antwort von Stadträtin Janz erledigt 
 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


